

ABSTRAK

PROSES KEGIATAN JURNALISTIK BERITA *INDONESIA HARI INI* DI LEMBAGA PENYIARAN PUBLIK TELEVISI REPUBLIK INDONESIA (TVRI)

Anggi Mutia
(2015240063)

(xi+5 Bab+75 Hal+43 Lamp+32 bibl (1995-2010))

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana proses kegiatan jurnalistik berita *Indonesia Hari Ini* di Lembaga Penyiaran Publik Televisi Republik Indonesia (TVRI). Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui proses kegiatan jurnalistik yang terjadi didalam redaksi *news* TVRI, khususnya *Indonesia Hari Ini*.

Model Komunikasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah model *flow of news* (alur berita), dimana model *flow of news* yang digunakan adalah model Bass, yaitu model arus berita internal dua tahap. Metode penelitian yang digunakan adalah studi kasus. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisa data *Single Analysis*. Teknik pengumpulan datanya menggunakan wawancara mendalam, observasi non-partisipan, studi pustaka dan dokumentasi. *Key Informan* dalam penelitian ini adalah Bapak Agil Samal sedangkan *Informannya* adalah Ibu Yanti, Ibu Dianjar, Bapak Fath Mursa dan Bapak Bambang.

Hasil dari penelitian ini menjelaskan bahwa dalam proses kegiatan jurnalistik yang dimulai dari proses perencanaan berita, yaitu harus dilalui dengan tema atau konsep berita oleh tim *news* TVRI terlebih dahulu untuk didiskusikan dalam rapat redaksi yang dihadiri oleh pimpinan-pimpinan redaksi, proses pencarian berita atau peliputan yang dilakukan dengan menugaskan seorang reporter dan kameramen untuk meliput ke lokasi liputan yang menjadi sumber berita, selanjutnya proses pengolahan berita yang dilakukan sesuai dengan segmentasi yang dituju.

Kesimpulan akhir dari penelitian ini adalah menjelaskan tentang proses kegiatan jurnalistik berita *Indonesia Hari Ini* di Lembaga Penyiaran Publik Televisi Republik Indonesia (TVRI) sehingga dapat memberikan tayangan berita kepada masyarakat. Tahapan tersebut meliputi proses perencanaan berita, proses pencarian berita atau peliputan, proses pengolahan berita, dan yang terakhir proses penyajian berita.

Kata kunci: Jurnalistik, Berita, *Flow of News* Bass